

12 FALLECIDOS EN LAS VÍAS EN TRES AÑOS, EN TIEMPOS DE CARNAVAL

P 2. HECHOS



Yasilka Córdoba / El Siglo

LOS VAQUEROS DE PANAMÁ OESTE JUGARÁN LA SERIE MUNDIAL DE PEQUEÑAS LIGAS

Vencieron ayer a la novena de Coclé 4-0 y viajarán a Williamsport. El evento se celebra en agosto.

P 12. ESTADIO



Otra inocente muere por guerra entre pandillas



Ilustrativa

QUEDÓ EN MEDIO DE UN TIROTEO EN LAS MAÑANITAS

Este asesinato ocurrió detrás de un minisúper en el sector 15. El delincuente soltó bala a diestra y siniestra contra los que estaban cerca. La víctima fue identificada como Kassedey Wenham, de 25 años; su hijo fue herido

P 14. LA ROJA

HACKMAN, SU MUJER Y EL PERRO TENÍAN DÍAS DE ESTAR FRÍOS, EN LA ESCENA HABÍA UN REGUERO DE PASTILLAS

P 10. PLAY

Los cuerpos del ganador del Óscar y su pareja estaban en distintas habitaciones. Los fallecimientos son considerados sospechosos



AFP

Cedida



ESTOY LISTA PARA PASARLA RICO EN CARNAVAL EN TU COMPAÑÍA

Será una bonita oportunidad de disfrutar junto al amor de tu vida, recuerda rumbea, pero con orden.

Una tarde en la playa de Veracruz terminó en luto y dolor

MIGUEL VICTORIA

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Lo que sería una tarde de diversión en la playa de Veracruz, situada en el distrito de Arraiján, provincia de Panamá Oeste, terminó en tragedia. Una menor de nueve años que se bañaba con su hermana se ahogó; el hecho ocurrió a las 12:00 mediodía del miércoles.

Era un paseo familiar; la madre desesperada observó cuando las olas arrastraban a sus hijas. Inmediatamente, se lanzó al mar y sacó a las dos, una fue trasladada al centro de salud de Veracruz, donde llegó sin signos vitales, la otra sobrevivió.

Personal del Ministerio Público (MP) acudió al centro de salud de Veracruz para el levantamiento del cadáver, que se extendió hasta las 4:00 de la tarde, e iniciar las investigaciones.



CANTIDAD
En la provincia de Panamá Oeste se reportaron seis muertes por inmersión en 2024.

Esta es la segunda muerte por inmersión en 2025 en Panamá Oeste. El lunes 3 de febrero, el cuerpo de Carlos Ábrego, de 28 años, fue recuperado en el lago Gatún, en el sector de Arenosa, distrito de La Chorrera.

Ábrego fue reportado por sus familiares un día antes. Se lanzó al agua para agarrar un flotador que había soltado su sobrina y cuando regresaba a la orilla se cansó y se hundió.

Las autoridades instan a la población a seguir las recomendaciones, evitar entrar al agua durante condiciones adversas y prestar atención a las advertencias para prevenir tragedias.

Estaba atado, tenía un cartucho en la cabeza y lo acribillaron

ABDIEL QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

INSEGURIDAD. En lo que va de febrero se han registrado 40 homicidios a nivel nacional, lo que deja al descubierto que nada parece frenar la ola de violencia que golpea con fuerza a Panamá. A las 12:06 de la madrugada del pasado miércoles se reportó un homicidio en las inmediaciones del Parque Metropolitano, en la capital.

Una llamada anónima alertó a las autoridades, que se acercaron al sector conocido como La Caballeriza y divisaron



un automóvil sedán de color blanco; dentro estaba el cuerpo de Samuel Carriazo, de 26 años.

La víctima tenía las extremidades atadas y en su cabeza le colocaron un cartucho negro. Según las autoridades presentaba 16 heridas en el tórax.

Hasta el momento no ha habido capturas por este nuevo hecho de

sangre en la capital. La población, que se siente insegura, reclama mayor seguridad.

Según de lo que se desprende de reportes policiales, Carriazo tenía antecedentes desde 2020 por el decomiso de un arma, e incluso había sido aprehendido por viajar con otras personas en un vehículo reportado como robado.